

# 愛汗大志



令和2年7月22日(水)  
南城市立知念中学校  
校長 垣花 英正



## ○情報モラル授業

7月6日(月)、「ネット上でのトラブルを生じさせない、望ましい情報モラルを身に付ける」ことをねらいに、上江洲茂人先生が1年1組で情報モラルの授業を行いました。

「フォトランゲージ」という手法で、グループを作り、5枚の写真を例に、ネット上に公開してよいものとそうでないものについて、理由も含めて考えさせました。発表の際には、「この写真は、その人の家が特定されるのでダメ」「関係ない後ろに写っている人の情報も漏れるからダメ」「着ているTシャツから学校名がわかるからダメ」など、様々な考えが出ました。

授業のまとめでは、ネットに写真を公開する際は、その危険性を十分理解することと、相手のことを思いやる事が大切だとの話がありました。尚、別日に、同じ内容の授業を全学級で実施しています。

本校でも、インターネットを背景とした問題がたびたび起こっています。ご家庭でもスマホなどの正しい使い方のご指導をよろしくお願いします。



## ○民生委員児童委員学校訪問

7月15日(水)、南城市知念民生委員児童委員の皆さまが、知念中学校を訪問しました。

民生委員児童委員は、地域の皆さんと福祉を繋ぐ窓口で、いろいろな機関と協力して悩み事に対する適切な助言を行い、問題解決のお手伝いをしてくれる方々です。今回の訪問を受け、民生委員児童委員の役割や活動等について知り、今後の協力体制の確立を図ることを確認しました。

学校においても、民生委員児童委員の力を借りることで、課題解決に至ることがあります。今後も連携していきたいと思っております。



## ○生徒会総会

7月13日(月)に今年度の生徒会総会が行われました。本来ならば、全生徒が一堂に会して行われるものですが、今年度はコロナ対策として、生徒会役員、各種委員会委員長、各学級の級長のみの参加です。

この日を迎えるまでに、議案書作成、学級討議、学級からの質問受け付け、答弁書の作成、プレゼンの作成などの準備を進めてきました。

総会では、活動経過報告、決算報告、今年度の活動計画、予算案が発表され、それに対する質問、答弁が行われました。また、「学校生活における提案」という話し合いもありました。

これを機会に自治意識を高め、自発的、自主的によりよい学級、学校生活作りに励んでもらいたいと思っております。



## ○あいさつ運動

7月10日(金)～17日(金)に、生徒会主催による「挨拶週間」の取組を行いました。

「挨拶は、人とのコミュニケーションを図るための大切な手段であることを知る」「挨拶は周りの人とつながりながら、よりよく生きていく手段であることを自覚する」ことがねらいです。

7:55～8:05の間、一学級全員と生徒会役員が正門に整列し、登校してくる生徒達に「おはようございます」などと挨拶の声かけをします。

元気よく挨拶を返す生徒、照れくさそうに返す生徒などいろいろですが、多くの笑顔がみられました。

挨拶することは大切ですね。



本島中部地区に続き、那覇市にもコロナ感染者が出ました。手洗い、マスクの着用、三密解消等、十分な対策を施し、不要不急の外出は控えていただくようご指導をお願いいたします。